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★折り鶴のご協力ありがとうございました★ 

 

８月６日の「被爆７９年・損保原爆犠牲者慰霊

祭」には、皆さんにご協力いただいた折り鶴を

手向けることができました。お孫さんと一緒に

折ってくださった方、ご夫婦で折ってくださっ

た方、「無心になれて良かった」と言ってくださ

った方、他にも飲み会や集会でのちょっとした

時間にとても多くの方々に１羽、２羽と折って

いただきました。 

おかげさまで三井住友海上９条の会としては３７５羽が集まりました。全損保全体では

７，０００羽を超えました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました!! 

 
折り鶴と一緒に郵送で 

お送りいただいた       

コメントです      

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★原水爆禁止２０２４世界大会に参加しました★ 

損保 9条の会から佐藤さん（損 J現役）と福田（三井住友ＯＧ）が、８月４日の世界大

会、５日の分科会・損保平和交流集会・懇親会、６日の損保慰霊祭・慰霊碑めぐり・ヒロ

シマデー集会に参加しました。また、5日の分科会・損保平和交流集会には、三井住友海

上の現役社員も一緒に参加しました。 

 

●分科会「ＮＯ戦争！ＳＴＯＰ大軍拡！守ろう平和・くらし」では、全国のいろいろな団

体の活動状況が活発に話されました。その中でＤＢＯＢ(Don’t Bank On The Bomb)キ

ャンペーンの話が私でもできる運動かなと思いました。 

本キャンペーンは、金融機関に「核兵器を作る会社に

お金を貸すな」と呼び掛ける運動です。世界中で、核

兵器に投資する銀行の数は年々減少し、禁止する金融

機関が増えていますが、日本の三メガバンクはそれぞ

れ 1兆円以上のお金を核兵器生産企業に融資していま

す。金融機関に投融資をやめるように働きかけることが大事です。だれでも手軽にでき

ることは、銀行へ行って「私のお金を核兵器のために使わないで」と一言、窓口で伝え 

こんにちは。いつも郵送ありがとうございます。 

折り鶴、へたですが同封します。戦争のない世界平和を・・・ 

よろしくお願いします。 M.T 

「三井住友海上９条の会たより」いつもありがとうございます。 

家では何でも自由にできるのですが、体力に自信がなくて参加できていません。 

今回は折り鶴ならと、折り紙は苦手なのですが、楽しく何か参加できることは嬉しいことですね。 

下手なのは私、上手なのは夫が作りました。久しぶりに楽しかったです。 

7/21 赤旗新聞に広島平和公園の「全損保の碑」が載っていました。書記局での母親大会のこと

など思い出しながら、私は立派な職場で働いていたのだな～と懐かしく思い出しました。 

これからもよろしくお願いします。 K.M 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=7487&m=db
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ることです。一人だけであれば「変人」で済まされてしまうかもしれませんが、全国で

その声が上がれば、金融機関も無視できないということです。発表者の方によると、今

までの経験から、窓口の人に言うと上司が出てきて、本社に報告されるそうです。 

 

●損保平和交流集会では、元中学校教諭の講師が原爆の爆発について、物理学的に説明さ

れました。「0.7Kgのウラン 235が 100万分の 1秒間で分裂し 100万度の火球となる。

100万度の火球は初速 10Kmものスピードで拡張したため強力な衝撃波が発生した」こ

れは毎秒 10Kmで膨張する空気の塊がぶつかるということだそうです。だから半径 2Km

以内の鉄筋コンクリートの建造物を除いて市街地の建物は、ほぼ叩き潰されたのです。 

 もちろん人間も･･･ また、外部被ばくだけでなく、放射能降下物を体内に取り込み長

期間にわたって放射され続けＤＮＡが傷つけられる内部被ばくのことも話されました。 

 兵器はどれも非人道的だと思いますが、その中でも核兵器は最たるものだと思います。 

 

●今年も碑めぐりは、日新火災の森田さんが案内してくださいました。 

右の写真は原爆供養塔です。内部には納骨堂があり、一家全滅  

で身内の見つからない遺骨や氏名の判明しない遺骨約７万柱が納め

られています。森田さんは「ここは軍人も市民も男も女も大人も子

供も関係なく葬られています。その意味においては靖国神社などと

は違って平等なんです」と話されていたのが、印象に残っていま

す。 

 

●今年の路面電車のつり広告です     

 

 

 

 

 

 

 

 

主催（広島カープ・中国新聞社・広島文化センター・広島電鉄・中国放送）の気概を

感じるメッセージです。 

 

★職場九条の会共同街頭宣伝行動は延期になりました★ 

職場九条の会の共同街頭宣伝署名行動５回目を 7月 28日に行う予定でしたが、厳しすぎ

る暑さや雷雨・豪雨の予報もあり、秋口に延期することになりました。 

決まりましたらご案内しますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

★秋の損保９条の会の講演会は１０月１９日（土）です★ 

損保９条の会、生保９条の会共催の講演会が１０月１９日にあります。今回は「産業と

平和について考える」をジャーナリストの斎藤貴男さんをお招きして、シンポジウムの形

式で行う予定です。詳細は次号でご案内しますが、今から日程のご予定をお願いします。 

 

被爆から７９年。広島東洋カープは復興の歴史

に希望の光を灯してきました。 

１７回目を迎える「ピースナイター」では、次世代

に被爆体験を継承し 

マツダスタジアムから世界へ、平和と核廃絶を

熱くアピールしていきます。 

核廃絶と世界平和へプレイボール 

 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=7487&m=db
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★たより No.52 を読んで皆さんからの一言★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ちょっとうれしかった話★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三井住友海上９条の会・事務局  

世話人/呼びかけ人  岩越・一色・大石・岡本・折笠・川上・土田・

谷・中澤・蓮沼・伴・翠川・山本・福田  

折り鶴を折ってお送りしたいのですが、CM関節症で指先の作業がちょっと厳しかったり、 

字を書くのが難しいです。何も出来なくてごめんなさい。 

ただ、感謝だけお伝えしたくて、返信しました。尚子さんの頑張りには、本当に感謝、感謝です。 

Y.N 

ご両親の介護、CM関節症のこと、大変ですね。 

どうぞ無理をなさらずに、周りの方々に頼ってください。 

貴女からの言葉に、私はすごく励まされ、また頑張ろうという気持ちになりました。 

ありがとうございました！ S.F 

暑い中、ご苦労様です。今年度も年金者組合の稲毛の支部長を引き受け活動しております。 

毎週（土）は、午前中は老人他、午後は麻雀を教えております（6卓の指導、初心者が多い） 

週 1 回は駅とスーパーの前でマイク訴え（ボケ防止）をしております。今月 15 日（日）は平和行進

で挨拶をする予定です。28日（日）は年金裁判のご苦労さん会です。8月 29日（木）は「平和のつ

どい」紀平講師です。頑張ってます。皆様に負けないように‼ M.H 

おハガキありがとうございました！相変わらずいろいろ活動されていらっしゃいますね。

そのパワーに元気をいただきました。 S.F 

定年退職後、大学の聴講生として勉強していますが、先日は国語表現の授業で「後世に残したい

日本語」という課題作文がありました。作文は教授の気持ちにマッチすると、プリントされ授業で読

み上げられます。私は「戦争放棄」を題材にして、幣原喜重郎とマッカーサーのやりとりのこと、現

在のウクライナやガザのことを書いて提出しました。プリントされなくても、少なくとも教授は読む

のだからと思って書きましたが、プリントされ授業で読み上げられました。若い学生に少しでも読

んでもらえたのは嬉しかったです。これからも自分のできることで９条のことを広めていきたいと思

います。S.F 

臆せず行動にうつす福田さんに尊敬！学生にも「9 条てなんやねん？」と、

関心が行くことを願います。 T.O 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=7487&m=db



